

TOPICS

出初式が行われました



1月14日、「令和5年津久見市消防団出初式」が行われました。今回天候不良のため、出席者をしづらし、室内で開催されました。

今年も「自らの地域は自らが守る」の精神のもと、地域住民を守ります。

工事の安全を祈願しました 新設中学校改修工事



12月20日、令和6年4月に開校する新設中学校の改修工事安全祈願式が行われました。

川野市長は、「より良い教育環境を作っていくため、ご理解とご協力をお願いしたい。」とあいさつしました。

大切に使わせていただきます 太平工事株式会社



太平工事株式会社から、障がいのある方の支援をより一層図るために、寄附をしていただきました。有効に活用させていただきます。

ありがとうございました。

尾崎小ミカン先祖木で収穫体験



1月27日、今回で3回目を迎える青江小学校3年生による「小ミカン収穫体験と地域学習」が行われました。子どもたちは嬉しそうに小ミカンを採つて大事そうに持ち帰っていました。

とよみ園が「ときめき大賞」受賞 - 第27回ときめき作品展 -



↑『とよみ園版 ゴッホ 星月夜』

地域生活支援センターとよみ園が、障がいのある人による芸術展「第27回ときめき作品展」で合作部門の「ときめき大賞」に選ばれました。同賞は、作品展の来場者による投票で最も票が多かった作品に贈られる賞です。

花紙を使用し、油絵特有の質感を表現しているのが特徴です。

100歳のお祝い 染矢 艶子さん (大正12年1月10日)



染矢艶子さんが100歳の誕生日を迎え川野市長が訪問しました。

染矢さんは、戦時中に満州に渡り、終戦後津久見へ引きあげみかん作りを70歳までしてきました。

長寿の秘訣は、好き嫌いなく、よく食べること。

これからもお元気で過ごされることを祈っています。

車いすを寄贈いただきました 菱甲産業株式会社



12月28日、社会福祉の推進のために役立てほしいと、大分市の菱甲産業株式会社から車いすを3台寄贈していただきました。

公共施設に設置し、有効に活用させていただきます。ありがとうございました。

環境保全活動に役立てください 株式会社マルミヤストア



12月19日、株式会社マルミヤストアからレジ袋の有料化による収益の一部を津久見市に寄附していました。環境保全活動に役立てほしいという趣旨に基づき、活用させていただきます。ありがとうございました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。

TOPICS

令和5年 津久見市二十歳のつどい



二十歳を迎えたみなさん、おめでとうございます！



「令和5年津久見市二十歳のつどい」では148名が対象となりました。おめでとうございます。記念式典では二十歳に達した対象者を代表して、樋口綾乃さん、中嶋翔さん、川野市長が司会進行役を務め、執り行いました。川野市長が式辞を述べた後、平山教育長から対象者

が成人年齢引き下げにより名称を新たにした「津久見市二十歳のつどい」が1月8日、市民会館で開催されま

た。「20歳からのメッセージ」では、中西拓海さん、板井楓佳さんがこの日の日に至るまでの人生の歩みや、成人としての決意、お世話になつた方々への感謝を語り、対象者を代表して鳥越のどかさん、上野英暉さんに手渡されました。



二十歳、新たな船出一。

一人ひとりの名前が読み上げられ、記念品が宮子佳也や上野英暉さんに手渡されました。